

☆出ちゅうよ!! 新高梨。



♪ 画像がほぼ実物大。大玉だよ!!

道の駅内 JA 南国市直売所『風の市』に梨の王者『新高(にいたか)』が登場。今年は夏が好天だったので、甘みの凝縮度の高いおいしい果実に育ったヨ。同市にてお求め下さい。

☆出た出た、変なやつ。ちょっと(かなり)やだ〜、...



先週のある日、出勤すると事務所の壁に左画像の『虫!?』を発見。画像では判らないが、脚の差し渡しは 12~3cm はあろうかという結構大きなもの。

これは『ゲジ』-通称ゲジゲジで、読んで名の如くというか実感こもりまくりのネーミング。ハエ叩きにとまらせて移動を試みたら、多過ぎる脚をわらわらさせつつ柄の方へ上って来る。鳥肌で総毛立ちながら、裏の斜面に捨てました。

猫のしっぽ 後先。今年これまではずっと日本列島の北や東に行った台風、16号にして初めて南西⇒北東というオーソドックスなコースを辿り、20日(火)に本県に最接近。用心のため屋外の旗やサイン等は前日に館内に収容したが、午前中ではほぼ風雨もおさまりひと安心。さて、先週号で取り上げた新書には、よく一括りにいわれる『安心・安全』は同じではなく、安心とは心情的で根拠が曖昧、安全は科学的な裏付けあるものとして峻別すべきと。確かに普段気にもせずペアのように使うけど、先に安全(根拠)があった上での安心でないとならば砂上の楼閣で終わりそうですネ。風猫子